

Ant Key Licenses Price List*

Non-profit/Education

100 EUR

You are part of a non-profit organization or a public education institution and are using the Ant Key for educational purposes only. You may not use the Ant Key for promotion or marketing. You may not make any changes to the Ant Key. You may not resell the Ant Key. License refers to the Ant Key in its entirety; no rights to any individual graphic elements or photo images are acquired through this license.

Non-Profit/Fundraising

500 EUR

You are part of a non-profit organization or a public education institution and are using the Ant Key for fundraising purposes. You may not make any changes to the Ant Key. You may not resell the Ant Key. License refers to the Ant Key in its entirety; no rights to any individual graphic elements or photo images are acquired through this license.

Commercial/Education

2,500 EUR

You are part of a for-profit organization and are using the Ant Key for educational purposes (e.g., training; internal use only!). You may not use the Ant Key for promotion or marketing. You may not make any changes to the Ant Key. You may not resell the Ant Key. License refers to the Ant Key in its entirety; no rights to any individual graphic elements or photo images are acquired through this license.

Commercial/Single Use

5,000 EUR

You are part of a for-profit organization and are using the Ant Key for a single purpose (e.g., add-on to product, display on website). You may not make any changes to the Ant Key. You may not resell the Ant Key. License refers to the Ant Key in its entirety; no rights to any individual graphic elements or photo images are acquired through this license.

Commercial/Unlimited

7,500 EUR

You are part of a for-profit organization and are using the Ant Key for multiple purposes. You may not make any changes to the Ant Key. You may not resell the Ant Key. License refers to the Ant Key in its entirety; no rights to any individual graphic elements or photo images are acquired through this license.

**Custom versions of the key (geographic region, age group, etc.)
can be created upon request.**

Interested? Great! Send us your request:

office@discoverants.com

* Copyright always remains with creator.

Ameisenbestimmungsschlüssellizenzen Preisliste*

Non-profit/Education

100 EUR

Du bist Teil einer Non-Profit Organisation oder einer öffentlichen Bildungsinstitution und verwendest den Ameisenschlüssel ausschließlich für Ausbildungs- und Schulungszwecke. Eine Verwendung des Ameisenschlüssels für Werbung oder Marketingzwecke ist ausdrücklich untersagt. Es dürfen keine Änderungen am Ameisenschlüssel vorgenommen werden. Der Verkauf des Ameisenschlüssels ist untersagt. Die Lizenz bezieht sich auf den Ameisenschlüssel als Gesamtobjekt; es werden keine Rechte an individuellen Grafikelementen oder Fotos mit dieser Lizenz erworben.

Non-Profit/Fundraising

500 EUR

Du bist Teil einer Non-Profit Organisation oder einer öffentlichen Bildungsinstitution und verwendest den Ameisenschlüssel für Fundraising-Zwecke. Es dürfen keine Änderungen am Ameisenschlüssel vorgenommen werden. Der Verkauf des Ameisenschlüssels ist untersagt. Die Lizenz bezieht sich auf den Ameisenschlüssel als Gesamtobjekt; es werden keine Rechte an individuellen Grafikelementen oder Fotos mit dieser Lizenz erworben.

Commercial/Education

2.500 EUR

Du bist Teil eines For-Profit Unternehmens und verwendest den Ameisenschlüssel für interne Schulungszwecke (z.B. Mitarbeitertraining). Eine Verwendung des Ameisenschlüssels für Werbung oder Marketingzwecke ist ausdrücklich untersagt. Es dürfen keine Änderungen am Ameisenschlüssel vorgenommen werden. Der Verkauf des Ameisenschlüssels ist untersagt. Die Lizenz bezieht sich auf den Ameisenschlüssel als Gesamtobjekt; es werden keine Rechte an individuellen Grafikelementen oder Fotos mit dieser Lizenz erworben.

Commercial/Single Use

5.000 EUR

Du bist Teil eines For-Profit Unternehmens und verwendest den Ameisenschlüssel für einen (1) zweckgebundenen Gebrauch (z.B. als Produktzusatz, auf der Website). Es dürfen keine Änderungen am Ameisenschlüssel vorgenommen werden. Der Verkauf des Ameisenschlüssels ist untersagt. Die Lizenz bezieht sich auf den Ameisenschlüssel als Gesamtobjekt; es werden keine Rechte an individuellen Grafikelementen oder Fotos mit dieser Lizenz erworben.

Commercial/Unlimited

7.500 EUR

Du bist Teil eines For-Profit Unternehmens und verwendest den Ameisenschlüssel für mehrfache Zwecke. Es dürfen keine Änderungen am Ameisenschlüssel vorgenommen werden. Der Verkauf des Ameisenschlüssels ist untersagt. Die Lizenz bezieht sich auf den Ameisenschlüssel als Gesamtobjekt; es werden keine Rechte an individuellen Grafikelementen oder Fotos mit dieser Lizenz erworben.

Personalisierte Versionen des Schlüssels (geografische Region, Altersgruppe, etc.) können auf Anfrage kreiert werden.

Interessiert? Super! Sende uns deine Anfrage:

office@discoverants.com

* Das Copyright bleibt immer bei der Urheberin.